



Comunicado de Prensa

John Gómez Restrepo, fundador del Grupo Familia, 100 años de inspiración

En 1958 el antioqueño John Gómez Restrepo decidió fundar la primera de 35 compañías a las que le daría vida a lo largo de su vida. Así nació Productos Familia, hija de un emprendedor imparable que trabajó siempre por el bienestar de las familias colombianas, para así mejorar su calidad de vida.

El legado de John Gómez es único. Trabajó incansablemente en la industria local consolidando empresas como Cartón de Colombia, Mercados La Candelaria y Productos Químicos Panamericanos, entre tantas otras. Además de su trayectoria en la industria, estuvo dedicado al servicio público como concejal, senador y embajador en Rusia y Suiza.

Algunas de las máximas más recurrentes e inolvidables de este empresario quedaron grabadas en la memoria compañía, como *“El orden es la segunda ley de esta casa”*, *“En esta empresa se respeta ante todo la dignidad de la persona”* y *“La clave es tener iniciativa y deseo de trabajar y no tener temor de empezar”*.

El 28 de octubre celebraría 100 años de vida el hombre que ayudó a desarrollar la industria en Antioquia y en el país y que demostró que los retos son oportunidades para innovar y para contribuir con un país mejor para todos.

Mayor información para la prensa FTI Consulting:

- Laura Osorio: laura.osorio@fticonsulting.com
Celular: 3142002278
- Angie Reyes: angie.reyes@fticonsulting.com
Celular: 321 257 4660